

Regala Maseca kilos en colonias populares

 elcinco.mx/cd-victoria/regala-maseca-kilos-en-colonias-populares

Ciudad Victoria, Tamaulipas.- Un camión de la empresa Maseca fue visto esta mañana recorriendo las calles de la colonia Echeverría con dos empleados a pie regalando 2 kilos de harina de maíz por casa.

Usuarios de las redes sociales comentaron que ese reparto inició en el asentamiento humano irregular Constitución del 17 ubicado en las faldas de la sierra.

Posteriormente, la distribución se extendió a la estapa quinta de la Echeverría, luego a la cuarta y la tercera ubicadas calles más abajo.

La empresa Maseca ha estado dando este apoyo en colonias populares de otras ciudades del país, tal y como ocurrió hace días en Jalapa, Veracruz como una forma de ayudar a la población afectada en sus ingresos económicos en la actual contingencia sanitaria por el Covid 19.

